

# L'Alliance nouvelles voies accueille le nouveau gouvernement fédéral

Au nom de l'Alliance nouvelles voies, je tiens à féliciter le premier ministre Mark Carney ainsi que le Parti libéral du Canada pour la constitution du prochain gouvernement fédéral du Canada.

**29 avril 2025**

**Déclaration de Kendall Dilling, président de l'Alliance nouvelles voies, félicitant le premier ministre Mark Carney**

« Au nom de l'Alliance nouvelles voies, je tiens à féliciter le premier ministre Mark Carney ainsi que le Parti libéral du Canada pour la constitution du prochain gouvernement fédéral du Canada.

Il s'agit d'un moment marquant dans l'histoire du Canada. Le conflit commercial en cours avec les États-Unis n'a fait qu'accentuer les pressions sur les défis économiques grandissants auxquels les Canadiens et les Canadiennes sont confrontés. Si notre nation veut devenir plus forte et plus compétitive, chaque industrie, y compris celle des sables bitumineux du Canada, doit être soutenue pour prospérer.

L'industrie des sables bitumineux est un moteur essentiel de notre économie. Elle génère des milliards de dollars et soutient des centaines de milliers d'emplois chaque année, tout en contribuant à fournir une source d'énergie sûre aux Canadiens et aux Canadiennes, ainsi qu'au reste du monde. Depuis de nombreuses années, notre pays bénéficie d'un secteur énergétique fort qui assure des revenus indispensables pour les gouvernements et qui facilite le financement de services publics essentiels.

Nous avons l'occasion de renforcer ce rôle vital et de continuer à bâtir l'avenir économique

et énergétique du Canada. Nous encourageons notre nouveau gouvernement fédéral à agir de manière décisive afin d'éliminer les obstacles à l'investissement, de créer de nouvelles capacités de transport par pipeline, d'améliorer l'accès aux marchés et de faire progresser les initiatives et les partenariats avec les communautés autochtones. Ensemble, nous pouvons développer l'économie des ressources, dynamiser l'économie canadienne et poursuivre les avancées en matière d'innovation environnementale.

L'Alliance nouvelles voies se réjouit à l'idée de collaborer avec le gouvernement du premier ministre Carney afin de faire progresser nos priorités communes, de créer des occasions économiques et de maintenir la position du Canada en tant que chef de file mondial dans la fourniture d'une énergie sûre, et ce, au pays comme à l'échelle internationale. »